

## Con estratagemas, castiga EU exportaciones mexicanas (El Financiero 29/07/08)

Con estratagemas, castiga EU exportaciones mexicanas (El Financiero 29/07/08) Martes, 29 de julio de 2008 Ante la competitividad de los productos mexicanos en su mercado, Estados Unidos, desde que se puso en marcha el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, ha impuesto medidas proteccionistas no arancelarias, aduciendo problemas fitosanitarios, daños ecológicos y prácticas dumping. El propósito del gobierno estadounidense es la protección de sus empresarios, y con ello, de manera recurrente, ha venido afectando a los productores del campo mexicano y a algunos segmentos industriales. En los últimos 14 años, los productores nacionales de atún, aguacate, derivados del acero, cemento y miel de abeja no escaparon de estas medidas injustas. Lo mismo sucedió con el cilantro, becerros, exportaciones de molcajetes, chile jalapeño y el jitomate. Sin dejar de lado incluso a dulces típicos, como las "ollitas de tamarindo" y el chile piquín azucarado. Esta práctica proteccionista de Estados Unidos, respecto de los productos mexicanos, se ha presentado, coincidentemente, cuando la demanda de dichas mercancías sube más allá del 10 por ciento, y llega incluso a crecer cerca de 200 por ciento.